

ICE HACE SU LANZAMIENTO OFICIAL EN LATINOAMÉRICA CON SOLUCIONES ISRAELÍES EN CIBERSEGURIDAD

NAUCALPAN DE JUÁREZ, ESTADO DE MÉXICO, MÉXICO, November 16, 2022 /EINPresswire.com/ -- A través de un magno evento, tuvo lugar el lanzamiento oficial de ICE (Israel Cybersecurity Enterprise), en Latinoamérica. Éste se realizó en colaboración con el gigante tecnológico en desarrollo de software, Oracle, con el interés de concientizar a la industria y ofrecer las mejores soluciones en materia de ciberseguridad.



ICE es el hub más importante de soluciones israelíes en ciberseguridad, siendo éstas las mejores del mundo, y es la única empresa que, a través de aliados estratégicos, tiene la capacidad de proteger y responder a las necesidades de grandes organizaciones de la iniciativa privada y gobierno.

“

"Latinoamérica y México deben de invertir en protegerse en el corto plazo; ICE (Israel Cybersecurity Enterprise) es quien permite alcanzar e implementar sus mejores soluciones",

Nathan Levy, CEO de ICE.

En Israel se invierte más del 40% de la inversión global en ciberseguridad. ICE hace posible el acceso a las mejores tecnologías de ciberseguridad israelíes eliminando todas las barreras existentes para las empresas en México y Latinoamérica, a través de sus aliados:

□ Kernelios (academia de ciberseguridad)

- CYE (riesgo organizacional)
- Scadasudo (defensa para OT)
- Reblaze (seguridad en la nube)
- Code blue (gestión de crisis)
- Sygnia (respuesta a incidentes y madurez)
- Nsknox (protección contra fraude transaccional)
- Cybeready (simulación de phishing)
- Cynerio (protección para el sector clínico hospitalario)

- Cyber 2.0 (defensa contra la propagación en red)
- FirstPoint (líneas celulares seguras)
- CYDOME (protección para embarcaciones y puertos marítimos)
- CYFOX (XDR y SOC avanzados)

Al evento se dieron cita cerca de 500 asistentes entre los que destacaron el Excmo. Embajador de Israel en México, Zvi Tal; Nathan Levy, CEO de ICE; exfuncionarios directivos de organismos de ciberseguridad nacional del estado de Israel, representantes de las empresas líderes en seguridad israelí, así como empresarios de las diversas industrias y gobierno en México.



La ciberseguridad en nuestro país se ha convertido en un tema relevante; en el evento dieron a conocer que, durante el primer semestre de 2022, sucedieron 156,000 millones de ataques cibernéticos en LATAM y cerca de 80,000 millones de estos correspondieron a México, poco más del 50%.

Además, mencionaron que los principales mecanismos de ataque en México incluyen el secuestro de credenciales (55%) y la exfiltración de datos (48%). Una vez dentro, las organizaciones tienen más probabilidades de sufrir manipulación de datos (48%) o interrupciones del sistema (47%). El 70% perdió hasta 1 millón de dólares (20 millones de pesos mexicanos, aproximadamente) en daños directos e indirectos.

Otro dato alarmante es el acceso a través de correos electrónicos (phishing) cargados con malware, escenario que se presentó en el 39.1% de los casos aunado a que, de acuerdo con información del FBI, las quejas por ciberataques de 2016 a 2021 aumentaron considerablemente, de 16,800 a 791,000.

Con base en cifras del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación, en México los estados con más ataques fueron: Ciudad de México (22%), Jalisco (18%), Nuevo León (12%), Puebla (7%), Guanajuato (7%), Estado de México (6%), Michoacán (5%), Morelos (5%) y Veracruz (3%).

Los sectores más atacados por ciberdelincuentes son: gobierno, manufactura, salud, retail, telecomunicaciones, tecnología y, finalmente, el sector financiero. Los datos de la firma de ciberseguridad coincidieron en que, en México, durante el primer semestre de 2022, el sector que experimentó el mayor volumen de intentos de ataques fue el gobierno, con un promedio de 3 mil 639 intentos por semana. Lo anterior representa un incremento del 67.1%, con respecto a

lo registrado en 2021.

En términos de talento, hay preocupaciones adicionales. El 87% de las empresas en México admiten no tener la cantidad de talento y/o conocimiento para contrarrestar las crecientes amenazas del mundo digital. Atendiendo dicha necesidad, ICE a través de su Academia, desarrolla talento con el objetivo de complementar las soluciones que ofrecen, con el personal más calificado. En México hay, aproximadamente, entre 150,000 y 300,000 vacantes sin poderse cubrir para roles de ciberseguridad en organizaciones.

“Ser parte de un impacto positivo, a través de acompañamiento profesional, desarrollo de talento y las mejores soluciones del mundo, es nuestro objetivo principal. Latinoamérica y México deben de invertir en protegerse en el corto plazo para lograr un cambio. Israel es la potencia mundial en ciberseguridad y ICE (Israel Cybersecurity Enterprise) es quien permite alcanzar e implementar sus mejores soluciones”, comentó Nathan Levy, CEO de ICE.

PR Agency Lizette Weber

Allegro Music S.A de C.V

[email us here](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/601673973>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2022 Newsmatics Inc. All Right Reserved.